



Photo : Julie Nguimbi

19E NUIT DES ARTS MARTIAUX

UN FRANC SUCCÈS

LA 19e édition de la nuit des arts martiaux, organisée, récemment, à Port-Gentil, a connu un franc succès, tellement les mouvements des acteurs sur le tatami dépassaient parfois l'entendement. La compétition constitue une tribune pour les ayants-droit de Total Gabon et de certains particuliers de présenter au grand public, les acquis de l'année dans la pratique des sports de combats. Nous y reviendrons.



Photo : J. Paulin Allogo

FOOTBALL/MONTÉE EN SUPER D2

OYEM, HÔTE DE L'ÉVÉNEMENT

LES 9 champions provinciaux du pays - AS Dia (Estuaire), Mairie FC (Haut-Ogooué), Adouma FC (Moyen-Ogooué), TS Bourgeois (Ngounié), Koungou (Ogooué-Ivindo), Iboundji FC (Ogooué-Lolo), Sporting FC (Ogooué-Maritime), Oyem AC (Woleu Ntem) - participent, à partir de demain à Oyem, au tournoi qui désignera les deux meilleurs élus qui évolueront, la saison prochaine, en Championnat national professionnel de deuxième division, "Super D2".

FOOTBALL/COUPE DU GABON

LE PROGRAMME DES HUITIÈMES



Photo : Archives l'union

VOICI les confrontations des huitièmes de finale de la Coupe du Gabon programmées mercredi 24 juin 2015 : AS Pélican/USAM (14H00) et Stade Migovéen/Olympique Mandji (16H00) à Lambaréné, Mougoutsi FC/FC 109 (15H30 à Tchibanga), Mangasport/Ballon d'Or (15H30 à Moanda), AFJ/Mitzi (15H30 à Nzeng-Ayong), Missile FC/AJA (14H00) et CF Mounana/Nguen'Asuku (16H00) à Monedan, CMS/Akanda FC (15H30 à Owendo).

Page

Football/Eliminatoires CAN Gabon 2017

La Côte d'Ivoire tenue en échec par le Gabon

LUNDI 15 JUIN 2015 Cahier Sportif - Ne peut être vendu séparément

l'union

http://union.sonapresse.com Spécial Sports



LE Gabon et la Côte d'Ivoire se sont partagés les points (0-0), hier, au stade de l'Amitié, lors de la première journée des éliminatoires de la Coupe d'Afrique des nations 2017. Au cours d'une partie sans véritable enjeu - les points n'étant pas comptabilisés - mais engagée et équilibrée, les deux formations ont eu peu d'occasions de s'imposer, faisant parfois preuve de maladresse à la finition.

Lucarne

Décalage

PAUVRE National-Foot ! Un coup d'envoi qui n'en finit plus d'être donné, au sortir d'une intersaison qui aura pulvérisé tous les records en termes de durée, tout de suite des cadences infernales (un match tous les trois jours), une pause au bout de la 11e levée, au moins pour permettre une mise à jour, avec la session de rattrapage (quatre rencontres en retard) à laquelle devait s'astreindre un CF Mounana auparavant engagé sur le front africain. Et voilà à présent une trêve forcée à laquelle, malgré l'argument parfaitement recevable d'un financement qui ne suit décidément pas (lire la chronique, le week-end dernier, de Mikolo-Mikolo), les autorités de la Ligue ont tenté de trouver quelque habillage : trêve internationale, coup de pompe chez des joueurs soumis, il est vrai, à un rythme de stakhanoviste et qui ont, donc, besoin de souffler. Comme si, d'une part, la 13e journée ne s'était pas déroulée le même week-end où les Panthères du Gabon jouaient (et perdaient 1-2) à Niamey devant le Mena du Niger. A moins que le championnat ne doive faire relâche que lorsque la sélection nationale joue à domicile. Comme si, d'autre part, il devait désormais y avoir alternance de jeu et de pause : deux semaines de championnat, deux semaines de trêve. Quoiqu'il en soit, ce nouveau coup d'arrêt est aussi un coup dur porté à notre championnat. Victime déjà d'un large désintérêt de la part du grand public, il risque dorénavant ne susciter que haussement d'épaule et indifférence. D'autant que, qu'il reprenne ou pas - il ne faut rien exclure - il aura échoué à remplir à peu près tous les offices pour lesquels il est censé être organisé.

D'accord, une hiérarchie sortira forcément de cette épreuve. Et à ce stade, Mangasport apparaît comme un leader convaincant. Mais champion sortant, ce National-Foot 2014-2015, qui avait tout juste démarré, ne lui a pas été d'une grande utilité pour briller sur la scène africaine. Comme son dauphin CF Mounana, qui a franchi un tour supplémentaire, dès que l'adver-

sité s'est corsée, il a dû rendre les armes.

Ce même championnat, du fait à la fois de son déroulement erratique et de son niveau plutôt moyen, ceci expliquant d'ailleurs cela, a cessé d'être ce bon pourvoyeur de l'équipe nationale qu'on a connu dans le passé. Aujourd'hui, seuls deux joueurs issus de notre épreuve domestique, ont été convoqués pour les deux ultimes matches de la saison des Panthères, Niger Gabon et Gabon-Côte d'Ivoire d'hier soir. Et encore, il s'agit d'un gardien de but, le troisième dans la hiérarchie, et d'un attaquant guère mieux coté.

On peut toujours poser le débat : tous les expatriés méritent leur place, davantage que certains joueurs locaux ? Le fait est que le championnat, dans les circonstances actuelles, ne sert en rien les intérêts de ces derniers. Lesquels ne peuvent prétendre au niveau international sur la seule base de deux mois de championnat, de surcroît dans les conditions que nous vivons depuis fin mars. Il faut bien plus : de la régularité sur une plus longue période, à défaut de se montrer à son avantage, avec le vécu que procure ce type de confrontation, lors des matches de coupes africaines. Jorge Costa, qui a été joueur, remportant non seulement le championnat du Portugal avec Porto mais aussi une Ligue des champions, sait tout cela. Bien sûr aucun des expatriés auxquels il fait appel ne présente pareil bilan. Mais, à quelques exceptions près, ceux-là paraissent aujourd'hui les mieux à même, en tous cas les moins mauvais pour défendre les couleurs du Gabon.

A force de décalage avec les objectifs qu'il est supposé poursuivre, notre championnat d'élite n'est plus aujourd'hui qu'une sorte de figure imposée, sans réelle perspective. En prévision d'une Can-2017 pour laquelle nos Panthères ont besoin d'émulation pour continuer de progresser, tout en offrant davantage de solutions au sélectionneur, c'est évidemment dommage.

M.A.

À PARIS, AU RAYON D'OR

Des GRANDES marques à PETITS prix !

Jusqu'à
-50%



EASTPAK
SAMSONITE
DELSEY

HERSCHEL
KIPLING
LIPALUT

TED LAPIDUS
HELLO KITTY
LACOSTE

JUMP
SNOWBALL
TANN'S

www.rayondor-bagages.fr

■ M° République
178, rue du Temple
PARIS 3°
Tél. : 00 33 1 42 72 03 76

■ M° Gare de l'Est
81, Bd de Strasbourg
PARIS 10°
Tél. : 00 33 1 40 35 12 72

■ M° Gare du Nord
7, Bd de Denain
PARIS 10°
Tél. : 00 33 1 45 26 88 72

PAS D'ENVOI

VENTE EXCLUSIVE DANS NOS MAGASINS

DETAXE A L'EXPORTATION